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PLATAFORMA MARÍTIMA

DIPUTADO

“EL PASEO DEL CENTENARIO VA A ESTAR INAUGURADO 
ANTES DE LA TEMPORADA DE VERANO”

ACUERDO PARA PROMOVER LA MANO DE OBRA 
LOCAL EN LA ACTIVIDAD PESQUERA

La subsecretaria de Relaciones 
Internacionales del municipio, 
Cecilia Fiocchi, destacó la rápida 
respuesta de la Cancillería 
argentina, así como el 
pronunciamiento de todo el arco 
político de la provincia. 

La secretaria de Planificación del municipio capitalino  afirmó que la intención es 
terminarlo en el marco de los festejos de la ciudad. Y adelantó obras 
de repavimentación en toda la extensión de la calle San Martín.

DACHARY Y LA POLÉMICA CON CHILE: “SI TUVIESEN 
ALGUNA OBJECIÓN LA PODRÍAN HABER PRESENTADO”
El Secretario de Relaciones Internacionales de Gobierno, Andrés Dachary 
recordó el tratado internacional de 1984 con el país vecino y la Ley 
de Espacios Marítimos sancionada por el Congreso Nacional.

PIDEN UNIDAD 
EN EL RECLAMO 
ANTE CHILE
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Los trabajos comienzan luego de la veda invernal, y se realizarán con fondos 
propios del Municipio, y del Gobierno Nacional. La pavimentación 
y el bacheo tendrán un lugar destacado. 
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MUÑIZ SICCARDI: 

Lo presentó el diputado de Juntos 
x el Cambio, Héctor Stefani, y 
contempla a los vuelos de cabotaje 
de los residentes de las provincias 
más alejadas de 
Buenos Aires.

PROYECTO PARA 
UNA TARIFA 
PREFERENCIAL EN 
LOS VUELOS

MÁS DE $2 MIL MILLONES 
PARA EL PLAN DE OBRAS

Melella firmó con Pesantar un acuerdo similar al conseguido para la actividad 
hidrocarburífera. Gobierno promoverá la formación laboral, y Pesantar 
se compromete a incorporar trabajadores locales calificados.

RÍO GRANDE
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En diálogo con Radio Nacional 
Córdoba, recorrió el camino realizado 
por la Argentina para llegar a la san-
ción de la Ley Nacional que define el 
mapa de los espacios marítimos que 
le corresponden y bregó por la reso-
lución de la controversia a través del 
diálogo y el respeto al derecho inter-
nacional.

En diálogo con la radio cordobe-
sa, Fiocchi indicó que “me corres-
ponde hablar por parte del intenden-
te de Ushuaia Walter Vuoto, que es 
también el intendente de la capital 
de las Islas Malvinas”. Recordó que 
“nuestra provincia es Tierra del Fue-
go, Antártida e Islas del Atlántico Sur, 
la única provincia bicontinental, que 
tiene parte de su jurisdicción que 
comprende una isla que es la isla 
grande de Tierra del Fuego y también 
jurisdicción sobre las Islas Malvinas. 
Y todo esto tiene una implicancia dis-
tinta para nuestra identidad, nuestra 
historia reciente y para nuestra con-
formación política”.

“Hubo un gran apoyo de todo el 
arco político, de los legisladores de 
distintos bloques políticos, de los di-
putados nacionales, de los senado-
res”, y agregó que “es fundamental el 
acompañamiento de todo el país y 
principalmente de la Patagonia, don-

La subsecretaria de Relaciones Internacionales, Asuntos Antárticos y Malvinas de la Municipalidad de Ushuaia, Cecilia 
Fiocchi, destacó la importancia de la rápida respuesta de la Cancillería ante las pretensiones de Chile sobre la plataforma 
continental argentina, como así también el pronunciamiento de todo el arco político de la provincia y del intendente Walter 
Vuoto desde Ushuaia,  capital de las Islas Malvinas. 

FIOCCHI: “ES FUNDAMENTAL LA UNIDAD DE 
TODO EL PAÍS EN ESTE RECLAMO ANTE CHILE”

de la patria se siente de otra manera 
y se ejerce soberanía todos los días”.

Fiocchi manifestó que “resulta 
relevante recorrer los anteceden-
tes que ha tenido nuestro país para 
llegar a este mapa con sus espacios 
marítimos” y en tal sentido remarcó 

que “Argentina no sólo tiene dere-
cho a reclamar, sino que ha venido 
demostrando, a lo largo de la histo-
ria, una continuidad en el trabajo de 
la COPLA, la comisión para el esta-
blecimiento del límite exterior de la 
plataforma continental, que ha sido 
una verdadera política de Estado, con 
continuidad a lo largo de décadas”. 

“La COPLA fue creada en 1997 a 
través de la ley N° 24.815 y fue el órga-
no dedicado a presentar el informe fi-
nal del límite exterior de la plataforma 
continental argentina. Presidida por 
el Ministerio de Relaciones Exterio-
res y Culto, integrada por el Servicio 
de Hidrografía Naval y el Ministerio 
de Economía;  fue este equipo de téc-
nicos y especialistas, bajo la coordi-
nación del Ejecutivo Nacional, quien 
realizó el trabajo final. En el año 2009, 
tras largos años de trabajo, nuestro 
país realizó la presentación ante la 
ONU para ejercer esta posibilidad de 
extender su plataforma continental 
sobre el lecho y subsuelo marino y 
en el 2016 se adoptaron por consenso 
las recomendaciones que hizo la Ar-
gentina. En todo ese tiempo no hubo 
ninguna instancia de presentación de 
Chile ante la ONU”, precisó la Subse-
cretaria municipal de Relaciones in-

ternacionales.
Fiocchi expresó que “con todos 

estos antecedentes, durante el 2020, 
el Congreso de la Nación, con apro-
bación unánime de ambas Cámaras, 
en plena pandemia y mediante la ley 
27557 modificó la ley de espacios ma-
rítimos argentinos y se extendieron 
los límites marítimos más allá de la 
milla 200 en el caso de Argentina”. 

“Esto hizo que se incorpore la am-
pliación de la plataforma continental 
a nuestro país y significa una amplia-
ción del 35% del lecho y subsuelo ma-
rino con el que nuestro país cuenta”, 
añadió.

“Es fundamental conocer, acom-
pañar el reclamo e intentar por todos 
los medios la negociación y discu-
sión diplomática. Aquí en el sur hay 
una integración profunda, verdadera 
hermandad y cooperación entre los 
pueblos y es importante que esto se 
resuelva en los ámbitos correspon-
dientes, en las Cancillerías, con el diá-
logo y con el respeto al derecho inter-
nacional.

Argentina siempre ejerció la posi-
bilidad que tuvo de extender la pla-
taforma continental, con un gran tra-
bajo y no hubo objeciones del vecino 
país”, finalizó.

USHUAIA



31 de Agosto de 2021   |  3

LA MUNICIPALIDAD REALIZÓ LA LIMPIEZA DE 
LA RESERVA NATURAL “BAHÍA ENCERRADA”

El Lic. Mauro Pérez Toscani, al 
frente de la Secretaría municipal 
destacó que “el recorrido nos permi-
tió hacer tareas de limpieza y cons-
tatar las mejoras necesarias para el 
inicio de la temporada de verano”.

En una acción que forma parte 
del plan integral de mejoramiento 
y puesta en valor de los espacios 
verdes, se realizó la limpieza de la 
Reserva Natural “Bahía Encerrada” 
y un tramo del sendero “Camino de 
los Presos”. 

El secretario de Medio Ambien-
te y Desarrollo Sustentable, explicó 
que “además del apoyo de la Aso-
ciación Bahía Encerrada, contamos 
con personal técnico y administrati-
vo de la Secretaría que se acercó de 
forma voluntaria a ayudar con las 
tareas”. En esa misma línea, Pérez 
Toscani recalcó que “aprovechamos 
la visita para recorrer la reserva na-
tural, enfocándonos en las tareas de 
infraestructura pendientes pensan-
do en el verano, así como el cambio 
de cartelería”.

Sobre el trabajo de limpieza en 
la senda “Camino de los Presos” el 

La Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable de la Municipalidad de Ushuaia, a través del área de Higiene 
Urbana y en conjunto con la Asociación Amigos de Bahía Encerrada (AABE), realizó un recorrido por la reserva natural, a fin 
de cumplimentar tareas de limpieza y relevamiento del espacio. 

funcionario municipal subrayó que 
“hemos comenzado gestiones para 
accionar de forma conjunta en el 
mejoramiento de la senda junto a 
otras dependencias municipales”. 
Asimismo ahondó en el sistema de 
recolección, detallando que “se rea-

liza un proceso de separado, a fin 
de reciclar materiales como vidrio y 
aluminio, la principal causa de resi-
duos en el área”.

Finalmente,  el Secretario agra-
deció el trabajo voluntario tanto del 
personal de la Secretaría, como de 

la Asociación Amigos de Bahía En-
cerrada. “Como nos ha pedido el in-
tendente Walter Vuoto, desde la Se-
cretaría trabajamos con el objetivo 
de poner en valor nuestros espacios 
verdes, mejorando la calidad de vida 
de vecinos y vecinas”, concluyó.

USHUAIA
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SE VIENE UNA NUEVA 
EDICIÓN DE “EL MERCADO 
EN TU BARRIO”

Será el sábado 4 de septiembre 
en el gimnasio de Margen Sur. Ha-
brá carnicería, pollería, pescadería, 
verdulería, dietética, alimentos de 
canasta básica y artículos de lim-
pieza, a precios accesibles a toda la 
comunidad. Además, participarán 
más de 30 emprendedores y arte-
sanos locales. Se trata de un tra-
bajo articulado entre el Municipio 
de Río Grande y el Ministerio de 
Agricultura, Ganadería y Pesca de 
la Nación. 

El Municipio de Río Grande, por 
medio de la Secretaría de Gestión 
Ciudadana, informa que el próxi-
mo sábado 4 de septiembre se lle-
vará adelante una nueva edición 
de “El Mercado en tu barrio”. Será 
desde las 10 hasta las 21 horas, en 
el gimnasio de Margen Sur, ubica-
do en Wonska 490.

La subsecretaria de Participa-
ción Ciudadana, Susana Donatti, 
expresó que “este sábado continua-
remos con el programa El Mercado 
en tu Barrio, el cual es un trabajo 
combinado entre el Ministerio de 
Agricultura, Ganadería y Pesca de 
la Nación y el Municipio de Río 

Grande, donde se trabaja para que 
los vecinos tengan la posibilidad de 
acceder a productos de primera ne-
cesidad a precios convenientes”.

“Hay toda una tarea para mejo-
rar las condiciones de adquisición 
de los productos de la canasta bá-
sica familiar. En ese sentido, el Mu-
nicipio ha establecido un programa 
que desarrolla mercados itinerantes 
en distintos puntos de la ciudad”; 
detalló Donatti, y comentó que en 
esta oportunidad el vecino o vecina 
encontrará, además de carnicería, 
pollería, pescadería, verdulería, die-
tética, alimentos de canasta básica 
y artículos de limpieza, “la oferta de 
más de 30 emprendedores de nues-
tra ciudad”. 

“Continuamos trabajando ar-
ticuladamente con los comercios 
de la ciudad distribuidos territo-
rialmente, y en una permanente 
colaboración entre el Ministerio de 
Desarrollo nacional y el Municipio 
de Río Grande, para mejorar las 
condiciones de accesibilidad a los 
productos de primera necesidad 
para todos los vecinos y vecinas”, 
concluyó la funcionaria.

RÍO GRANDE

El Municipio de Río Grande, a 
través de la Secretaría de la Mujer, 
Género y Diversidad, invita a la co-
munidad toda a participar del en-
cuentro “Elles: DNI no Binario en 
Argentina”. El evento tendrá lugar el 
próximo sábado 4 de septiembre, a 
partir de las 15 horas, en el Micro-
cine de Casa de Jóvenes (Isla de los 
Estados 1195).  

Al respecto, la secretaria de la Mu-
jer, Género y Diversidad, Alejandra 
Arce remarcó que “seguimos, desde el 
Gobierno Nacional y Municipal, tra-
bajando en acciones orientadas a la 
construcción más justa, igualitaria e 
inclusiva”. 

En este sentido, indicó que “desde 
la Secretaría de Mujer, Género y Di-
versidad decidimos llevar adelante 
esta actividad donde abordaremos 
de qué se trata cuando hablamos del 
DNI no binario porque creemos que 
es una temática que debemos acer-
carla y trabajarla junto a la comuni-

SE REALIZARÁ EL ENCUENTRO “ELLES: 
DNI NO BINARIO EN ARGENTINA”
Tendrá lugar el próximo sábado 4 de septiembre en el Microcine de Casa de Jóvenes. Expondrán la Coordinadora del Programa 
“Acercar Derechos” del Ministerio de Mujeres, Géneros y Diversidad de Nación, Natacha Aldalla; la abogada feminista Dra. Solange 
Verón; Shanik Lucián Sosa Battisti (elle), quien es una de las primeras personas en recibir su DNI no binarie; y la referenta de la 
ONG Red Diversa Positiva, Erika Noely Moreno.

par del encuentro, deberán inscribir-
se llenando el siguiente formulario 
https://forms.gle/AV2qUMnx4agUp-
b95A

RÍO GRANDE

dad”. 
En el encuentro expondrán la 

Coordinadora del Programa “Acercar 
Derechos” del Ministerio de Muje-
res, Géneros y Diversidad de Nación, 
Natacha Aldalla; la abogada feminis-
ta Dra. Solange Verón; Shanik Lucián 
Sosa Battisti (elle), quien es una de las 
primeras personas en recibir su DNI 
no binarie; y la referenta de la ONG 
Red Diversa Positiva, Erika Noely Mo-
reno. 

Arce expresó que “en el mes de 
julio el presidente Alberto Fernández 
dio lugar a un nuevo reconocimien-
to de derechos a partir de un decreto 
nacional donde se establece que tan-
to el Documento Nacional de Identi-
dad como el Pasaporte en el campo 
referido al sexo, tenga opciones más 
amplias, no sólo considerando al es-
quema binario sino también a otras 
identidades de género”.

Por último, la funcionaria expre-
só que “es un paso histórico al reco-

nocimiento de esas identidades y es 
un avance importante en materia de 
la Ley de Identidad de Género”. Cabe 
destacar que, quienes deseen partici-
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A través de la Dirección de Broma-
tología, dependiente de la Secretaría 
de Salud, el Municipio de Río Grande 
informa a la comunidad que está en 
proceso de creación el Registro de 
Capacitadores de Manipuladores de 
Alimentos.

Atento a la modificación del ar-
tículo 21 del Código Alimentario 
Argentino –Ley N°18.284-, donde se 
dispone a crear, regular y unificar a 
nivel nacional el Carnet de Manipu-
ladores de Alimentos (CMA); docu-
mento imprescindible y obligatorio 
para todos los manipuladores de ali-
mentos en la República Argentina de 
pronta implementación; el Munici-
pio convoca a interesados en confor-
mar el padrón/registro de Capacita-
dores autorizados para dictar cursos 
de Manipulación Segura de Alimen-
tos (MSA), quienes deberán presen-
tarse ante la autoridad sanitaria a los 
fines de conocer sobre los requisi-
tos establecidos en la Resolución Nº 
200/2020 del Ministerio de Salud de 
la Provincia de Tierra del Fuego, por 

SE CREARÁ EL REGISTRO DE CAPACITADORES 
EN MANIPULACIÓN DE ALIMENTOS
Por tal motivo, el Municipio de Río Grande convoca a los capacitadores interesados a presentarse para realizar el trámite 
pertinente y conformar el padrón/registro de capacitadores autorizados.

ción segura de alimentos, en caso de 
los capacitadores profesionales. 

Para mayor información pueden 
comunicarse telefónicamente al 436-
295 o bien escribir al correo electró-
nico capacitaciontecnicamrg@gmail.
com

RÍO GRANDE

la cual se adhiere a la mencionada 
modificación normativa.

Para realizar el trámite, las y los 
interesados deberán presentarse en la 
sede de la Dirección de Bromatología 
municipal (Almirante Brown 810), de 
lunes a viernes, en el horario de 10 a 

14 horas, con la siguiente documen-
tación: Fotocopia DNI; Currículum 
Vitae; Fotocopia de título de nivel ter-
ciario o universitario en caso de los 
capacitadores profesionales; más cer-
tificado analítico y/o plan de estudios 
que acredite formación en manipula-
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“Es necesario llamarnos al diá-
logo para defender los derechos ar-
gentinos y de nuestra provincia sobre 
nuestra plataforma continental que, 
según el Gobierno chileno, no con-
dice con el Tratado de Paz y Amistad 
firmado en 1984. Esta superposición 
de límites nos enfrenta a la triste rea-
lidad de la superposición de ideas y es 
importante ponernos a disposición 
como lo está haciendo nuestra Canci-
llería para llevar adelante un acuerdo 

El Intendente Daniel Harrington hizo extensa la adhesión a la defensa de los derechos sobre la plataforma continental 
argentina que, a través de un decreto presidencial chileno, se suponerpone con los de nuestro país. 

HARRINGTON Y EL MUNICIPIO SE SUMAN AL REPUDIO POR 
LA EXTENSIÓN DE LA PLATAFORMA CONTINENTAL CHILENA

como lo ha demostrado la histórica 
hermandad de nuestros pueblos”, ex-
presó el Intendente.

De acuerdo a un comunicado de 
prensa de la Cancillería Argentina, 
a través de un decreto presidencial 
chileno se pretende proyectar la 
plataforma continental al Este del 
meridiano 67° 16’ 0, apropiándose 
de una extensa área de fondos ma-
rinos y oceánicos, espacio maríti-
mo que forma parte del Patrimonio 

Común de la Humanidad de con-
formidad con la Convención de las 
Naciones Unidas sobre el Derecho 
del Mar.

Desde el Municipio de Tolhuin 
acompañan la iniciativa al diálogo 
propuesta por parte de nuestra Can-

cillería en relación a las medidas del 
Gobierno de Chile, considerando 
necesaria una pronta resolución “en 
defensa de los derechos argentinos 
y de Tierra del Fuego, con una visión 
soberana sobre nuestro territorio, y el 
derecho internacional”.

EL MUNICIPIO FESTEJÓ EL 
MES DE LAS INFANCIAS EN 
LOS BARRIOS

En la jornada del domingo, el 
Municipio de Tolhuin recorrió los 
barrios celebrando con niños y niñas 
el “Mes de las Infancias”, alegrando 
el domingo en familia.

El Intendente Daniel Harrington 
y autoridades municipales junto al 
Concejal Norberto Dávila, persona-
jes infantiles y colaboradores, cum-
plieron la misión de llevar una sonri-
sa a cada hogar y a cada niño y niña, 
repartiendo golosinas y sorpresas.

“Estar presentes con los chicos 
es importantísimo. Con un regalito, 
con una plaza, estando junto a los 
pibes, acompañándolos en el depor-
te, en la cultura. Para eso estamos, y 
realmente nos hace muy felices po-
der hacerlo y lograrlo desde la ges-
tión”, expresó el Intendente Daniel 
Harrington. 

Además, agregó: “estoy muy or-
gulloso de la jornada de hoy. Todo el 

trabajo de hoy lo que nos sigue de-
mostrando es que cada vez que nos 
juntamos y nos ponemos al servicio 
de la comunidad, obtenemos estos 
buenos resultados”. 

Desde el Municipio agradecieron 
a todo el equipo de trabajo “por el 
cariño brindado y la dedicación al 
servicio de la comunidad. Por hacer 
posible una jornada llena de alegría 
para los más pequeños. Porque los 
únicos privilegiados son nuestros ni-
ños y niñas”.

Por su parte el Concejal Dávila se-
ñaló que “esto es un pequeño granito 
de arena que va contribuyendo a que 
formemos nuestra sociedad. Pero se 
forma pensando en que tenemos 
que sentirnos pertenecer. Cuando 
veo este trabajo que se hace de for-
ma comprometida entre todos los 
trabajadores municipales, me gusta 
porque es gente que camina”.

TOLHUIN

TOLHUIN
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STEFANI PRESENTÓ UN PROYECTO PARA 
QUE LOS VUELOS A LA PROVINCIA TENGAN 
UNA TARIFA PREFERENCIAL  

El diputado Stefani sostuvo que 
“el objetivo de esta ley es la acce-
sibilidad a la conexión aérea para 
todos los fueguinos. Es muy impor-
tante contar con este beneficio ya 
que hay infinidades de casos donde 
llevan un tratamiento a distancia y 
hay que viajar con periodicidad”, 
y agregó: “ Las aerolíneas privadas 
que habían asegurado la interco-
nectividad aérea a tarifas razo-
nables, producto de las políticas 
públicas ejecutadas por la gestión 
anterior han debido abandonar el 
país, cerrar o reducir fuertemente 
sus prestaciones a raíz de la políti-
ca aerocomercial que ha llevado a 
cabo este gobierno, quedando los 
residentes argentinos sujetos a un 
cuasi monopolio estatal”.

“Había 7 provincias con viajes al 
exterior que ya no debían pasar por 
Buenos Aires, 3 más que en el 2015.  
Inclusive Aerolíneas Argentinas te-
nía un total de 102 rutas, 14 más que 
en el 2015”, afirmó Stefani.

“En 2019, 16 millones de pasaje-

El diputado de Juntos por el Cambio Héctor Stefani presentó un proyecto de ley para que los residentes de las provincias 
que se encuentran a mayor distancia de los aeropuertos de la zona de influencia de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires 
cuenten con una tarifa preferencial para los vuelos de cabotaje.

DIPUTADO

ros volaron dentro del país (6 millo-
nes más que en el 2016) y 14.5 mi-
llones de pasajeros internacionales 
(2,7 millones más que en el 2015). 
Dentro de ese crecimiento del 57% 
de más pasajeros volando dentro 
del país significó el primer vuelo 
para muchos argentinos”, indicó el 
diputado fueguino.

“Lamentablemente, hoy nos en-
contramos frente a decisiones po-
líticas que promueven el cierre de 
aeropuertos y expulsan a las empre-
sas que no sean de bandera, restrin-
giendo así la oferta a los argentinos 
y aumentando los precios. Como 
consecuencia, no solo vemos un 
deterioro en la política aeronáutica 
del país, sino una restricción e im-
pedimento para que muchos argen-
tinos, sobre todo los que habitan en 
provincias alejadas de los grandes 
centros urbanos, puedan desplazar-
se con facilidad para llevar adelante 
sus compromisos laborales, acadé-
micos o de salud”, sentenció Stefa-
ni.

El Concejo Deliberante de Río 
Grande aprobó de manera unáni-
me el proyecto del Concejal Javier 
Calisaya, que tiene como objeti-
vo autorizar al Ejecutivo Muni-
cipal a gestionar ante la Agencia 
de Administración de Bienes del 
Estado (A.A.B.E) y autoridades 
nacionales; la afectación de parte 
del predio del BIM 5 de Avenida 
“Héroes de Malvinas” entre San-
ta Fe y Thorne; para generar in-
fraestructura urbana pública para 
prácticas deportivas, recreativas y 

artísticas.
“Serían alrededor de 32 mil me-

tros cuadrados la fracción que he-
mos trabajado con la Secretaría 
de Obras y Servicios Públicos del 
Municipio, para delimitar esa zona 
que podría tener destino de uso 
público, con la posibilidad tam-
bién de avanzar con otro proyecto 
que presentamos para construir un 
Centro Cultural del Centenario en 
esa misma zona, acompañando los 
monumentos a los Caídos y Vetera-
nos de Guerra de Malvinas” explicó 

SE APROBÓ PROYECTO 
PARA QUE PARTE DEL 
PREDIO DEL BIM 5 PUEDA 
SER DE DOMINIO PÚBLICO

RÍO GRANDE

Calisaya. 
En este sentido, el Edil indicó que 

“el BIM 5 ha quedado en el corazón 
de la ciudad, en el centro, por eso es 
importante darle otro tipo de uso a 
ese predio, que va a ir acompañan-
do la obra de la Doble Vía Santa Fe; y 
también otra propuesta que hemos 

presentado de un recorrido de uso 
deportivo y actividades físicas, al-
rededor del BIM 5”. 

“Si las gestiones por parte del 
Ejecutivo Municipal avanzan, será 
un lugar que podrán aprovechar 
todos los vecinos y vecinas de la 
ciudad”, concluyó Calisaya.
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El Gobernador Gustavo Melella 
rubricó –este lunes- con la empresa 
Pesquera de la Patagonia y Antártida 
S.A (PESANTAR) un Acta Acuerdo por 
medio del cual se instrumentará la ca-
pacitación de mano de obra local para 
cubrir la demanda de la actividad.

En representación de la empresa 
pesquera rubricó el acuerdo Claudio 
Guida, Gerente General. También 
participó del encuentro la ministro de 
Producción y Ambiente, Sonia Casti-
glione; la secretaria de Empleo y For-
mación Laboral, Karina Fernández; el 
subsecretario de Pesca, Diego Marzio-
ni y el delegado del Sindicato de Obre-
ros Marítimos Unidos (SOMU), Diego 
Arcos.

El Mandatario Provincial destacó 
el convenio y ponderó la labor reali-
zada junto al sector privado para se-
guir concretando estos acuerdos que 
garanticen y revaloricen la mano de 
obra local. “Desde el Gobierno segui-
remos acompañando a todos aque-
llos sectores en la formación y capa-
citación a fin de potenciar el trabajo 
local” aseguró.

A través del Ministerio de Trabajo 

Se logró acuerdo similar al conseguido para la actividad hidrocarburífera. Gobierno promoverá la capacitación y formación 
laboral, mientras la firma se compromete la incorporación gradual en sus actividades productivas de mano de obra local 
calificada.

MELELLA FIRMÓ UN ACUERDO CON PESANTAR PARA 
PROMOVER MANO DE OBRA LOCAL EN LA PESCA

y Empleo se llevarán adelante proce-
sos de formación laboral tendientes a 
validar los conocimientos en relación 
al sector de la Pesca generando opor-
tunidades de crecimiento humano, 
mejoras  en las condiciones de em-
pleabilidad, igualdad y bienestar  so-
cial del trabajador, para el desarrollo 
productivo del sector, y de economía 
de la provincia.

En tanto que a firma se compro-
mete, por su parte a favorecer la in-

corporación gradual en sus activi-
dades productivas de mano de obra 
local calificada, generando trabajo 
genuino en la provincia, y disminu-
yendo así la contratación de mano 
de obra foránea para sus necesidades 
operativas. 

La secretaria de Empleo y Forma-
ción Laboral, Karina Fernández resal-
tó que “hemos dado un paso más para 
la inclusión de la mano obra local en 
el tema de pesca. Consolidamos la 
posibilidad de un trabajo articulado 

con el área de pesca, la Secretaría de 
Empleo y el sector privado”.

“Desde el Gobierno consideramos 
que para mejorar la empleabilidad de 
las y los fueguinos es importante te-
ner otra mirada, y esta mirada hacia 
el mar nos permite incorporar perso-
nas” destacó.

De igual modo, subrayó el traba-
jo articulado con el sindicato SOMU, 
y precisó que “se dialogó sobre la in-
clusión de género y la posibilidad que 
haya un mayor porcentaje de mujeres 
en el sector”. Respecto al convenio 
indicó que “estamos formulando con 
educación y el área de pesca y pron-
tamente vamos a estar comunicando 
cuáles son las líneas de acción”.  

Por su parte, el Gerente General de 
Pesantar, Claudio Guida afirmó que 
“este acuerdo nos entusiasma y nos 
impulsa a seguir co-creando con el 
sector público y desarrollando opor-
tunidades genuinas de empleo en la 
provincia. Asimismo nos demuestra 
la importancia de la articulación pú-
blico-privada y nos desafía a seguir 
potenciando nuevos negocios que 
representen más y mejor trabajo para 
las y los fueguinos”.

EL EDIFICIO DEL CASINO 
PODRÍA PASAR A LA EMPRESA 
GLOBANT: “NO TENEMOS 
NINGÚN ESQUEMA CERRADO”

Estas últimas semanas se cono-
ció que el edificio del Casino podría 
pasar a la empresa Globant. Desde 
el Ministerio de Industria negaron 
que el proyecto esté en el área.

“Hay intenciones de la provincia 
de consolidar un Polo Tecnológi-
co, el edificio está disponible y hoy 
tiene una finalidad para cultura y 
educación. Estamos conversando 
alternativas, no hay ningún esque-
ma cerrado. Nosotros no tenemos 
ese proyecto”, dijo el secretario de 
Industria de la provincia, Juan Igna-
cio García, por FM Masters.

Y advirtió que “Globant va a ser 
una de las empresas más significati-
vas del sector, ellos están buscando 
sus propias locaciones. El edificio 
tiene un enorme potencial para ser 
aprovechado”.

“El recurso humano acá es todo, 
y las empresas van atrás. Son secto-
res que admiten diferentes niveles 
de capacidades, pero depende de 
cada sector. El software requiere 
gente capacitada, pero hay mucha 
gente que es autodidacta, que ge-
neró saberes y no en un doctorado”, 
finalizó.

INDUSTRIA

PROVINCIALES
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El Ministerio de Obras y Servicios 
Públicos de la provincia realizó una 
importante intervención en el Espacio 
Núcleo de Inclusión de Oportunidades 
(NIDO), ubicado en el sector de la Mar-
gen Sur de Río Grande.

Personal del sector de Servicios 
Generales concretó la pintura de pisos 
y paredes, así como la colocación de 

En el lugar, el Gobierno de la provincia ofrece diversas actividades deportivas y recreativas, a las que paulatinamente se 
sumarán nuevos servicios.

SE REALIZARON REFACCIONES EN EL ESPACIO 
NÚCLEO DE INCLUSIÓN DE OPORTUNIDADES

OBRAS PÚBLICAS 

cerámica en la oficina administrativa. 
Asimismo, se trabajó en las instalacio-
nes sanitarias de los baños de mujeres, 
varones y de discapacitados. 

Al respecto, la Directora Provincial 
de Relaciones Intersectoriales, Silvia 
Cardozo, quien se encuentra a cargo 
del lugar, expresó su satisfacción por 
el trabajo realizado, ya que “el espacio 

presentaba diversas falencias y hoy te-
nemos un lugar con todas las condicio-
nes necesarias para trabajar”.

Cabe destacar que el NIDO se en-
cuentra abierto a la comunidad de 
lunes a lunes de 9 a 22 horas, y ofrece 
distintas actividades deportivas y re-
creativas entre las cuales se encuentran 

Mountain Bike; Mini vóley; Boxeo; Ka-
rate; Zumba y Gimnasia Localizada. 

Cardozo informó que quienes estén 
interesados en participar de las pro-
puestas o quieran solicitar el espacio, 
podrán comunicarse todos los días al 
número: 02964-366268 de 9:30 hasta las 
22 horas inclusive.

UN ESTUDIO UBICA A TIERRA DEL 
FUEGO ENTRE LAS PROVINCIAS 
CON MAYOR DESARROLLO 
INTEGRAL EN EL PAÍS 

La Universidad Católica de Cór-
doba elaboró un ranking a partir de 
un índice multidimensional que 
surge del análisis de ocho com-
ponentes: capital físico, actividad 
económica, capital humano, capi-
tal social, dinámica fiscal, transpa-
rencia, calidad institucional y parti-
cipación política de cada una de las 
provincias argentinas.

Los resultados de la investiga-
ción colocan a Tierra del Fuego en 
el segundo puesto entre los 24 dis-
tritos, alcanzando un Índice de De-
sarrollo Integral de 0,673.

Entre los principales aspectos 
relevados, Tierra del Fuego desta-
ca por su fortaleza en dos pilares 
básicos como son el capital físico 
y humano. En el primero se resal-
ta la amplia cobertura de servicios 
públicos. En el segundo las altas ta-
sas de matriculación y promoción 

efectiva en educación, así como la 
posibilidad de acceso a la salud, 
vacunación contra Covid-19 y baja 
mortalidad infantil.

Respecto a la actividad económi-
ca, la provincia también se encuen-
tra entre las mejores posicionadas 
alcanzando el tercer puesto detrás 
de CABA y Neuquén, y rankea se-
gunda detrás de Neuquén en Pro-
ducto Bruto Geográfico per Cápita. 
Además está entre las tres mejores 
posicionadas respecto a menores 
niveles de pobreza.

El Índice de Desarrollo Integral 
se mide anualmente a partir de da-
tos estadísticos y relevamientos pro-
pios de la universidad, permitiendo 
identificar fortalezas y debilidades 
en el desarrollo de las provincias 
y su evolución. También produce 
evidencia necesaria para el diseño y 
gestión de políticas públicas.

ESTADÍSTICAS
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NUEVO OPERATIVO DEL PROGRAMA DE 
ATENCIÓN INTEGRAL Y ACCESIBILIDAD A 
LA SALUD “BARRIOS CUIDADOS”

RÍO GRANDE

La Secretaría de Integración Co-
munitaria llevó adelante un nuevo 
operativo de atención integral y 
accesibilidad “Barrios Cuidados”, 
con el fin de acercar a los distintos 
barrios de la ciudad de Río Grande 
políticas de salud de abordaje inte-
gral.

El operativo de este programa 
intersectorial se desarrolló en el 
CAPS N° 1 en el barrio INTEVU. Es-
tuvo dedicado exclusivamente a la 
salud de la mujer, pap, control de 
niño sano, inmunizaciones, entre-
ga de Vitamina D, métodos anti-
conceptivos, test de VIH, control de 
TA, glucemia, salud sexual y repro-
ductiva.

Verónica Portillo, secretaria de 
Integración Comunitaria de la pro-
vincia, comentó al respecto que 
“en este contexto de pandemia se 
fortaleció y se pusieron todos los 
recursos disponibles desde el Esta-
do para tener todas las herramien-
tas desde el Ministerio de Salud y 
trabajar también en conjunto con 
otras áreas. Este Gobierno tiene esa 
identidad, de poder ser trasversal a 
la hora de poder llevar políticas pú-
blicas al territorio. Nosotros desde 
nuestra secretaría tenemos esa mi-
sión de llevar todas las herramien-
tas que brindamos desde las distin-
tas áreas”. 

“Por eso este operativo nos pa-

PROVINCIALES

rece sumamente importante. Más 
allá del contexto del COVID-19, 
seguimos trabajando en la preven-
ción descentralizando la atención 
en los centros de salud, lo cual es 
fundamental. Este programa espe-
cifico tiene que ver con atención 
integral de la mujer, niños y niñas. 
Seguimos difundiendo las atencio-
nes que se dan a diario, destacan-
do que es importante que nuestros 
vecinos y vecinas sepan que en la 
cercanía más próxima a su domici-
lio tienen los CAPS que poseen una 
atención variada completa. Así de 
esta manera, logramos descompri-
mir el Hospital”, agregó.

La funcionaria dijo también que 
“este programa tiene una amplitud 
que continuará con otras políticas 
públicas. El objetivo será continuar 
e intentar acercarnos aún más a la 
población local a través de reunio-
nes con otros ministerios en pos de 
atención a la salud, porque enten-
demos que el cuidado de los fue-
guinos y fueguinas es fundamental. 
Convocamos a todos y todas a for-
mar parte, a seguir cuidándonos, 
cumpliendo nuestra responsabili-
dad ciudadana, estando atentos a 
los medios del Gobierno de la pro-
vincia ante una nueva convocato-
ria de este programa”.

Por su parte, Ezequiel Lagoria, 
director provincial de Abordaje Te-

rritorial, habló sobre las acciones 
puntuales que el programa tiene 
como objetivo y explicó que  “con 
motivo de dar continuidad al pro-
grama Barrios Cuidados se realizó 

una reunión, una mesa intersecto-
rial con distintos actores de las dis-
tintas áreas y dependencias de go-
bierno, tanto de educación como 
del Ministerio de Desarrollo Hu-
mano, Obras y Servicios Públicos, 
con el fin de tener un referente de 
cada área para canalizar cualquier 
tipo de necesidades que surjan a 
partir del relevamiento de datos en 
este operativo que comenzaremos 
a realizar en el mes de septiembre 
u octubre. Se trabajará articulada-
mente con el área de atención pri-
maria de la salud, en primera ins-
tancia en los centros de salud 1 y 
3 de manera conjunta con agentes 
sanitarios y los promotores de sa-
lud del programa Cuidarnos TDF”.

“Esta acción hace que fortalez-
camos el vínculo interministerial y 
el trabajo en equipo, de modo que 
podamos dar soluciones y respues-
tas inmediatas a las situaciones que 
se puedan plantear en estas visitas 
domiciliarias que solemos hacer 
comúnmente con los equipos de 
salud a las familias de los barrios”, 
recalcó.

Lagoria finalmente destacó 
que “tenemos como lema en este 
programa Accesibilidad y barrios 
cuidados. Estamos teniendo las 
primeras reuniones para diseñar 
las planificaciones estratégicas de 
trabajo para este segundo semestre 
del año, lo que nos va a llevar a ser 
más precisos a la hora de abordar 
distintas temáticas”.
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RÍO GRANDE

EL MUSEO FUEGUINO DE 
ARTE ABRE POR PRIMERA 
VEZ UNA CONVOCATORIA 
PARA PROYECTOS 
EXPOSITIVOS 2022

La Secretaría de Cultura del 
Gobierno de la provincia a tra-
vés del Museo Fueguino de Arte, 
abrió la convocatoria abierta 
para artistas visuales y curado-
res mayores de 18 años para la 
presentación de proyectos ex-
positivos 2022, con el objetivo 
de continuar impulsando el de-
sarrollo del arte local. 

El plazo para la presentación 
de postulaciones es hasta el 30 
de noviembre del 2021 inclusive. 
La convocatoria está destinada 
a la presentación de proyectos y 
obras que no hayan sido previa-
mente expuestas en la provincia. 
Podrán ser de carácter indivi-
dual o grupal. 

Desde la cartera, especifica-
ron que se destinarán para las 
exposiciones temporales, según 
los requerimientos expresos de 
cada muestra y salas adecuadas 
para tal fin. El objetivo principal 
de esta convocatoria es conti-
nuar impulsando el desarro-
llo de los artistas como actores 
principales dentro de la plani-
ficación de exhibiciones en el 
MFA. 

El MFA realizará seguimien-
to de los proyectos elegidos y 
destinará un presupuesto para 
el desarrollo de los mismos. Los 
proyectos serán seleccionados 
por el personal del museo, eva-

luando las posibilidades y consi-
deraciones del mismo.

La convocatoria constará de 
dos categorías: por un lado artis-
tas y obras, que tiene como fina-
lidad conformar un banco de da-
tos que podrá ser utilizado como 
material para programar y curar 
distintas exposiciones indivi-
duales o grupales. Por otro lado, 
proyecto de exposición: esta ca-
tegoría está destinada a artistas, 
grupo de artistas y proyectos cu-
ratoriales que tengan interés en 
presentar proyectos expositivos.

RÍO GRANDE

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPA 
DE UNA NUEVA REUNIÓN DEL 
CONSEJO FEDERAL DE SALUD

Se desarrolla en la ciudad de 
San Luis y entre los temas a tratar 
se destaca la situación epidemio-
lógica de cada provincia como así 
también el Plan Estratégico de Va-
cunación contra el COVID-19.

La ministra de Salud, Judit Di 
Giglio participa de un nuevo en-
cuentro presencial del Consejo Fe-
deral de Salud que se desarrolla en 
la provincia de San Luis y es enca-
bezada por la titular de la cartera 
nacional, Carla Vizzotti.

El encuentro entre las y los 
máximos responsables de salud se 
extenderá hasta este martes 31 de 
agosto. Como parte de la agenda 
se destaca: la situación epidemio-
lógica por el COVID-19; cómo se 
viene implementando el Plan de 
Vacunación en las diversas juris-

dicciones y la llegada de nuevas 
dosis al país; como así también 
ejes de la implementación de la 
ley 27.610 Interrupción Volunta-
ria del Embarazo (ILE - IVE), entre 
otras temáticas.

En ese sentido, la titular de la 
cartera sanitaria provincial, valo-
ró el encuentro, entendiendo que 
“es el espacio propicio para abor-
dar temas importantes de salud 
pública”. A su vez, insistió que 
“permite debatir entre todos y to-
das la realidad de cada provincia”.

Di Giglio señaló que “en nues-
tra provincia llevamos más de 170 
mil dosis aplicadas, entre primera 
y segunda dosis, y ya superamos 
las 106 mil de primera dosis” don-
de remarcó que “estamos intensi-
ficando el trabajo para completar 
esquema de vacunación, por ello 
siempre remarcamos y estamos 
orgullosos sobre cómo se viene 
desarrollando el Plan de Vacuna-
ción en Tierra del Fuego”.

Finalmente, la Ministra desta-
có la mirada federal del Gobier-
no Nacional, especialmente del 
Ministerio de Salud de Nación y 
dijo que “desde que comenzó la 
vacunación masiva hemos podi-
do contar con el acompañamien-
to de las autoridades nacionales y 
del COFESA, este trabajo en con-
junto nos permite hoy estar pro-
mediando ya los objetivos de in-
munización que planteamos para 
nuestro distrito”.

SAN LUIS

DI GIGLIO SEñALÓ 
QUE “EN NUESTRA 

PROVINCIA 
LLEVAMOS MÁS 

DE 170 MIL DOSIS 
APLICADAS, 

ENTRE PRIMERA Y 
SEGUNDA DOSIS, Y 

YA SUPERAMOS LAS 
106 MIL DE PRIMERA 

DOSIS”

LA CONVOCATORIA 
ABIERTA PARA 

ARTISTAS VISUALES Y 
CURADORES MAYORES 

DE 18 AñOS PARA 
LA PRESENTACIÓN 

DE PROYECTOS 
EXPOSITIVOS 2022, 
CON EL OBJETIVO 

DE CONTINUAR 
IMPULSANDO EL 

DESARROLLO DEL ARTE 
LOCAL
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REPUBLICANOS UNIDOS DENUNCIA 
PERSECUCIÓN DEL GOBIERNO PROVINCIAL
El referente del partido político Republicanos Unidos denunció que hay una estrategia electoral del Frente de Todos en Tierra 
del Fuego, para utilizar el Poder Judicial y perseguir e intimidar a los opositores por defender los derechos de trabajadores y 
comerciantes.

Por Silvana Minue- Desde 
Republicanos Unidos de Tierra del 
Fueguinos indicaron que tanto 
Samuel Muñoz, como Santiago 
Pauli y otros integrantes del partido 
político,  fueron blanco de citaciones 
por órdenes del gobierno provincial 
y del Poder Judicial, y que se vieron 
situaciones “fuera de lo normal” en el 
procedimiento de citación. 

“El jueves fueron a buscar a Samuel 
Muñoz y a otros afiliados del Partido 
a sus hogares y lugares de trabajo 
para llevarlos a la comisaría para ser 
notificados de derechos y garantías”, 
sostienen desde su red social.

El referente de Republicanos 
Unidos, Santiago Pauli explicó en 
FM del Pueblo que no se conoce 
fehacientemente el motivo, pero 
en una primera lectura podría 
remitirse a la movilización del 25 de 
mayo por haber violado un DNU; 
la cuál fue organizada por un grupo 
de comerciantes autoconvocados 
y “como partido adherimos a la 
convocatoria” y luego de ello se 

POLÍTICA

produjeron las denuncias hacia 
ellos y simpatizantes del partido por 
incumplimientos del DNU. “Hubo 
situaciones en que se acercaron a las 
personas y le dijeron amablemente 
que se acerque a la comisaria y casos 
como el mío en que la semana pasada, 
el personal policial me llevo a la sede 
policial en un patrullero cuando me 
ofrecí a ir mi vehículo”, explicó.

También se vieron otros hechos 
que Pauli calificó como “un show” 
cuando a otras personas en su propio 
lugar de trabajo y se les “visito” a 
notificarlo de incumplir la restricción 
de circulación. 

“Mientras que al precandidato a 
diputado por nuestro partido, Samuel 
Muñoz fueron un día a las 23 horas, 
él estaba en su casa solo con sus dos 
hijos menores ya que su esposa que 
es médica y estaba haciendo guardia 
hospitalaria. Entonces se lo obligo 
a dejar solos a los hijos para que él 
pueda ir a la comisaria a compadecer. 
Además, los efectivos policiales no le 
sabían explicar porque se le notificaba 

de derechos y garantías. Él le pregunto 
de ir mañana y el agente le dijo bueno. 
Pero a la media hora, viene otro 
superior, apurando y enojado le dice 
que tiene que ir ahora. De haber dicho 
que no, se le agregaba otra causa de 
resistencia a la autoridad entonces 
había que decir que sí”, dijo.

Tras todos esos casos, “hemos 
hecho presentaciones al juez para 
confirmar quienes son nuestros 
defensores legales y ponernos a 
disposición”. No obstante, aseveró 

que “todo es muy raro, apunta a una 
intencionalidad, no por el personal 
policial ya que cumple órdenes sino 
por quienes enviaron al personal 
a buscarnos. No es una práctica 
normal”.

“Sospechamos del Gobierno 
Provincial porque son jueces de la 
provincia y encima desde portales 
manejados por el Gobierno vemos 
memes y falsas noticias sobre nuestro 
partido”, finalizó.
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Luego de terminada la veda inver-
nal, comienzan obras civiles, viales 
y espacios recreativos. La inversión 
supera los dos mil millones de pesos. 
Se realizará con fondos propios del 
Municipio, como también del Go-
bierno Nacional. La pavimentación y 
el bacheo tendrá un lugar destacado 
en el mencionado Plan. “Este verano 
vamos a llegar con obras a todas las 

EL MUNICIPIO PREPARA EL PLAN DE OBRAS CON 
UNA INVERSIÓN DE MÁS DE $2 MIL MILLONES

zonas de la ciudad”, afirmó Perez. 
El intendente Martín Perez enca-

bezó una mesa de trabajo de la que 
participó la secretaria de Planifica-
ción, Inversión y Servicios Públicos, 
Silvina Mónaco, y parte del equipo 
de gestión de su cartera. En la mis-
ma, se analizaron las obras que ya se 
están ejecutando como también las 
que se llevarán a cabo una vez finali-

DACHARY Y LA POLÉMICA 
LIMÍTROFE: “SI CHILE 
TUVIESE ALGUNA 
OBJECIÓN LA PODRÍA 
HABER PRESENTADO”

La decisión que ordenó el presi-
dente Sebastián Piñera, tomada el 
23 de agosto, pasó inadvertida casi 
toda la semana y fue la publicación 
del 27 de agosto en el diario oficial 
la que prendió las alarmas por par-
te de la Cancillería argentina.

Al día siguiente, el Ministerio de 
Relaciones Exteriores de Argentina 
lanzó un duro comunicado en el 
que acusaba a Chile de “pretender 
apropiarse de una parte de la plata-
forma continental argentina” y en 
el que defendía que esta situación 
debía resolverse.

Pero hasta ahora, Chile se ha 
mantenido en su postura, diciendo 
que ha sido su reclamo histórico y 
que esa zona sureña que incluyó 
en su carta náutica siempre le ha 
pertenecido. “Nadie se apropia de 
lo que le pertenece”, respondió el 
canciller chileno Andrés Allamand, 
mediante un comunicado publica-
do este domingo.

“Cuando acá se hablaba de la 
isla del sur de Chile Diego Ramírez, 
se estableció el criterio que iba en 

contra del tratado de paz y amistad 
celebrado en 1984. Ese tratado fija-
ba una línea imaginaria, con este 
intento se está violando esto, se crea 
una zona de 5000 km cuadrados, 
que se encuentra al este de esta lí-
nea imaginaria, por eso es violatorio 
del acuerdo”, explicó el Secretario 
de Malvinas y Relaciones interna-
cionales de la provincia, Andrés Da-
chary, por FM Masters.

Y agregó: “No es solo un tratado 
internacional, sino que en agosto 
de 2020 el congreso sanciono una 
ley de espacios marítimos. Chile si 
tuviera alguna objeción la podría 
haber presentado. Por otro lado, ya 
avanzamos muchísimo en la rela-
ción bilateral, por lo que no es po-
sitivo que nuevamente emerja un 
problema”.

El secretario fue consultado so-
bre los motivos por los cuales se 
reavivaría la polémica con el vecino 
país, y respondió: “Chile se encuen-
tra redactando una Nueva Constitu-
ción, y el presidente está afrontando 
diferentes frentes internos”.

RÍO GRANDE

zada la veda invernal. 
Para ello, se invertirán más de dos 

mil millones de pesos que el Muni-
cipio de Río Grande y el Gobierno 
Nacional invertirán para realizar 
diversas obras viales como bacheo, 
pavimentación, aperturas de calles, 
y nuevos cordones cunetas; también 
obras civiles, sumado a más espacios 
recreativos. 

Al respecto, el intendente Martín 
Perez destacó “la mirada federal que 
tiene el gobierno de Alberto y Cristi-
na”, hecho que se demuestra con la 
“fuerte inversión que realizará Na-
ción en nuestra ciudad, acompaña-
da de la que realizaremos nosotros 
como Municipio con fondos propios. 
Obras que generarán más trabajo y 
motorizarán la economía local”. 

Además, señaló que “gracias a 
una administración responsable de 
las finanzas municipales, acompa-
ñaremos esta inversión nacional 
para llegar a todas las zonas de la 
ciudad”. 

Asimismo, afirmó que en lo in-
mediato, luego de la veda invernal, 

se ponen en marcha obras como la 
doble Santa Fe y la ampliación de la 
rotonda de Av. San Martín; el Parque 
de los 100 años, y obras de cloacas y 
de sumideros. También habrá un im-
portante Plan de Bacheo sobre arte-
rias que presentan un deterioro im-
portante luego del invierno. Además, 
este Plan de Obras permitirá llegar 
con pavimento a distintos puntos de 
la ciudad. 

Es importante también destacar 
la pronta inauguración del Gimna-
sio de Deportes de Contacto y Artes 
Marciales del barrio de Chacra IV, y 
también el inicio de obras como el 
Centro Integral de la Mujer y nuevos 
espacios deportivos; obras civiles y 
viales. 

“Hemos realizado mucha obra 
pública en el peor momento de la 
pandemia, y ahora que estamos sa-
liendo adelante estamos decididos a 
fortalecer el próximo plan de obras 
que comenzará cuando finalice la 
veda invernal, y que se sostendrá du-
rante la próxima temporada que co-
mienza”, explicó el Intendente.

RELACIONES INTERNACIONALES
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TERMINARON LAS 
OLIMPIADAS ESTUDIANTILES 
DEL CENTENARIO

INTERVENCIÓN EN EL MARCO 
DEL DÍA INTERNACIONAL 
DE LAS VÍCTIMAS DE 
DESAPARICIONES FORZADAS

Este sábado se llevó adelante 
la Jornada Eco Solidaria y la pre-
miación final. Las actividades, or-
ganizadas por el Municipio de Río 
Grande, convocaron a más de 900 
estudiantes de diversas escuelas 
secundarias. En la premiación es-
tuvo presente el intendente Mar-
tín Perez.

Durante el mes de agosto, el 
Municipio llevó adelante cua-
tro jornadas enmarcadas en las 
Olimpiadas Estudiantiles del 
Centenario, donde hubo una gran 
convocatoria de estudiantes de 
los últimos años de escuelas se-
cundarias. Participaron 15 cole-
gios de la ciudad y fueron convo-
cados más de 900 chicos y chicas.

Este sábado se realizó la pre-
miación de las actividades, con 
la presencia del intendente de la 
ciudad, Martín Perez, miembros 
del gabinete municipal y referen-
tes de la Fundación Garrahan, y 
donde se consagraron como fla-
mantes ganadores los colegios 
Polivalente de Arte, Don Bosco, 
Epeim Naturales y CEPET. 

Al respecto, el director de Ju-
ventudes del Municipio, César Se-
govia, manifestó que “fue un mes 

La Municipalidad de Ushuaia, 
a través de la Secretaría de Políti-
cas Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos llevó adelante una inter-
vención teatral en el marco del Día 
Internacional de las Víctimas de 
Desapariciones Forzadas. 

Al conmemorarse cada 30 de 
agosto, por resolución de la ONU, el 
día internacional de las víctimas de 
desapariciones forzadas, el equipo 
de Derechos Humanos de la Muni-
cipalidad, participantes y coordina-
dores del taller de Juegos Teatrales 
del CEPLA-El Palomar visibilizaron 
la problemática con una interven-
ción que tuvo lugar frente al Centro 
Integrador de Políticas Sociales, so-
bre la calle Kuanip.

Participantes del taller de Juegos 
Teatrales vistieron de negro, con 
vendas negras en los ojos, tapabo-
cas y consignas alusivas a la fecha; 

con jornadas muy intensas donde 
los chicos han competido en dis-
ciplinas educativas, deportivas, 
culturales, solidarias y ambienta-
les. Después de una larga espera, 
disfrutamos de una actividad que 
unió y organizó a los y las estu-
diantes de nuestra ciudad”. 

En este sentido, Segovia indi-
có “este año tuvimos el desafío 
de realizar las olimpiadas en un 
contexto sanitario complejo. Con 
todos los cuidados que situación 
ameritaba pudimos llevarlas ade-
lante, persiguiendo el objetivo de 
que los y las estudiantes se unie-
ran entre ellos, con sus familias y 
con el resto de la comunidad”. 

A modo de conclusión, el Di-
rector de Juventudes expresó: “esta 
propuesta que pensamos desde el 
Municipio nos devolvió una activi-
dad que forma parte de la vida es-
tudiantil y que es sumamente es-
perada por los chicos y las chicas” 
y concluyó “el intendente Martín 
Perez siempre nos ha pedido que 
las juventudes sean protagonistas, 
y que llevemos adelante estas acti-
vidades, atendiendo las demandas 
y necesidades de los jóvenes”.

entregaron material informativo 
sobre derechos y procedimiento y 
se instaló un stand de la asociación 
Ushuaia Anda Leyendo, con el fin 
de promover la lectura e informa-
ción certera, además de lo simbóli-
co que resulta ese día en particular.

El subsecretario de Desarrollo 
Comunitario, Pablo Pérez, indicó 
que “el objetivo fue conmemorar a 
las víctimas de desaparición forza-
da  y realizar una fuerte promoción 
de derechos”.

“La intervención que se hizo 
busca visibilizar los derechos que 
nos asisten a todos los seres huma-
nos y  que son vulnerados en los ca-
sos de las personas desaparecidas 
forzosamente, por eso la entrega 
del material también permite brin-
dar información para prevención 
de este tipo de delitos”, explicó.

RÍO GRANDE USHUAIA
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Muñiz Siccardi indicó que “he-
mos podido avanzar en el Centena-
rio y nuestra intención es poder ter-
minarlo en los próximos meses, en 

MUñIZ SICCARDI: “EL PASEO DEL 
CENTENARIO VA A ESTAR INAUGURADO 
ANTES DE LA TEMPORADA DE VERANO”

RÍO GRANDEUSHUAIA

La secretaria de Planificación e Inversión Pública, Dra. Gabriela Muñiz Siccardi, confirmó que “ya se llamaron a licitación las 
primeras obras de la calle Tucumán, desde San Luis hasta la Ruta 3, y para los trabajos de pavimentación y repavimentación 
en el barrio Los Morros para abrir las ofertas el 15 septiembre que serán con fondos municipales por 190 millones”. Además 
adelantó que “queremos finalizar la remodelación del Paseo del Centenario en esta temporada”.

el marco del aniversario de la ciu-
dad, para darles este lugar a todos 
los vecinos, vecinas y turistas que lo 
pueden utilizar y disfrutar”. 

En declaraciones a radio Provin-
cia, agregó que “estamos haciendo 
algunas modificaciones a pedido 
del intendente Walter Vuoto, quien 
nos pidió algunas mejoras para que 
sea más lindo el lugar. Hemos avan-
zado bastante en las escaleras metá-
licas y tenemos toda la intención de 
tenerlo finalizado en estos meses”.

La Secretaria de Planificación 
e Inversión Pública se refirió a los 
convenios que están trabajando con 
Nación para firmar próximamente y 
adelantó obras de repavimentación 
en toda la extensión de la calle San 
Martín, repavimentación de la ro-
tonda de Los Ñires y De la Estancia 
y de calles en los barrios La Cantera, 
Los Morros y San Vicente, ya apro-
badas por Nación.

“Estamos trabajando también en 
las nuevas obras como el puente so-
bre el Arroyo Grande, un edificio en 
Defensa Civil, mejoras en escaleras 
de la ciudad y se van a anunciar a 
medida que lo vayamos concretan-
do”, contó la funcionaria.

En cuanto las condiciones cli-
máticas lo permitan, a partir de fi-
nes de septiembre se retomará la 
obra pública en distintos puntos de 
la ciudad con un esquema de inicio 

que permitirá ejecutarlas en el me-
nor tiempo posible, optimizando 
los recursos. “Estamos analizando el 
reinicio de algunas obras o el inicio 
de obras que fueron contratadas y 
que no llegaron a darse inicio por la 
temporada invernal”, explicó. 

En la urbanización San Martín 
tendrá continuidad el trabajo en la 
red eléctrica y se iniciará la obra del 
colector cloacal y toda la red de gas 
para la primera etapa, con fondos 
nacionales.  En tanto, en el macizo 
KyD, también con fondos de Nación, 
se iniciará la red de agua y cloacas y 
la primera etapa de apertura de ca-
lle, sobre la que se está realizando 
limpieza y retiro del manto vegetal. 

Además, la Secretaria dijo que 
“se firmó el contrato para un ves-
tuario en la cancha Cocol Gomez  
que iniciaremos una vez terminada 
la veda y estamos llamando a licita-
ción para las primeras obras de la 
temporada”. 

Por último, Muñiz Siccardi, des-
tacó la adquisición de una máquina 
terminadora por parte de la Muni-
cipalidad “lo que proporcionará la 
posibilidad de realizar bacheos de 
mayor envergadura con mano de 
obra propia municipal”.

                  

 
COMIENZAN LOS TALLERES DE 
OPERACIÓN TÉCNICA DE RADIO

El curso estará a cargo del 
operador técnico Alejandro  Ve-
lásquez quién anticipó que “no 
hace falta tener experiencia pre-
via, ya que iniciaremos desde 
cero con auto operación técni-
ca, edición de radio y puesta al 
aire”. 

Los encuentros tendrán lugar 
en el Centro Comunitario del 
barrio Felipe Varela una vez a la 
semana, y como los cupos son 

USHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Secretaría de 
Políticas Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos, invita 
a los vecinos y vecinas a participar del Curso Taller de 
Operación Técnica de Radio, Analógico y Digital. 

limitados para evitar la conglo-
meración de personas se dispu-
sieron dos burbujas;  una tendrá 
clases los martes a las 20 horas y 
la otra los días jueves en el mismo 
horario. 

Las personas interesadas en 
sumarse a la propuesta de ope-
ración deben enviar un correo 
electrónico a tallerderadioush@
gmail.com  o vía instagram, @ta-
llerderadioush.
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Ante la vuelta de la presencialidad plena a clases anunciada por el Consejo Federal de Educación, y luego confirmada por el 
Ministerio de Educación de la Provincia, el secretario General del SUTEF y la CTA Autónoma de Tierra Del Fuego, Horacio Catena 

En declaraciones a FM MASTER`S, 
Catena dijo que se encuentran estu-
diando las resoluciones del Consejo 
Federal de Educación, aunque opinó 
que “si la disminución de las distancias 
entre alumno y alumno, pasó de 1,50 a 
90 cm, no se podrá desarmar” y tam-
poco “podrá funcionar aulas únicas 
porque no se puede respetar el propio 
protocolo por la superpoblación que 
ya existe pre pandemia en las aulas y 
se acrecentó producto de la migración 
a nuestra provincia y de las migración 
de escuelas privadas a públicas”.

Los protocolos para esta vuelta 
a clases presenciales contemplan la 

CATENA: “NO TENEMOS REGISTRO DE CUANTOS 
DOCENTES TIENEN LAS DOS VACUNAS”

condición admisible, para el caso que 
no sea posible asegurar el distancia-
miento de 1.5 metros. Así se tomará 
una distancia física de 0.90 m entre 
estudiantes en las aulas, mantenien-
do el requerimiento de 2 metros en 
los espacios comunes y con el cuer-
po docente. En este caso, aumenta el 
requisito de ventilación, no solamen-
te manteniendo abiertas ventanas y 
puertas, sino incrementando el tiem-
po de ventilación entre clases.

Se puntualizan también excep-
ciones: solo para los casos en los que 
no sea posible mantener un distan-
ciamiento físico de 0.90 metros entre 

GREMIALES

estudiantes y permitir una presencia-
lidad plena bajo esta condición, se po-
drá mantener una distancia mínima 
de 50 centímetros.

En este sentido, Catena calificó 
como una “irresponsabilidad” porque 
“hablan de una disminución de 150 
centímetros porque si no es `a como 
dé lugar el protocolo a la carta` y más 
en una provincia como la nuestra con 
la ventilación compleja, sobretodo de 
cómo es el estado de las escuelas y las 
dimensiones de las aulas, en Río Gran-
de hay escuelas con tres burbujas”.

“El reclamo en las escuelas públi-
cas es que no respeta los acuerdo del 
Convenio Colectivo de Trabajo, que 
marca la cantidad de alumnos en las 
aulas, habla de 22 alumnos en escuela 
media, y dependiendo de los niveles, 
son 20 y 18 alumnos”, explicó y agre-
gó  que “generalmente el reclamo es 
que no se respeta y hay una superpo-
blación, teniendo en  cuenta que hay 
aulas chicas y escuelas con problemas 
de funcionamientos de calderas o de 
agua. Nos parece que se debe discutir 
el marco pedagógico en que se da la 
vuelta a la presencialidad. Hoy escu-
chaba que en algunas provincias vol-
vían por que sí, y eso no ayuda”.

“Nuestras compañeras pusieron 
en marcha un proceso pedagógico y 
deben ser consultadas, venimos de un 
año con virtualidad, luego se divide en 
burbuja y ahora se pretende la presen-
cialidad plena. También se trabajó en 
los cuidados y protocolos entonces los 

adultos que deben tener un discurso 
para generar confianza y ahora ya no 
importa el tema de las distancias y 
un montón de cosas cuando los jóve-
nes escuchan hablar de una segunda 
cepa. Hay que trabajar con el sentido 
común, ese el secreto y se debe escu-
char a la docencia”, sostuvo.

Para Catena “hace falta más escu-
chas y más consensos y menos directi-
vas” mientras “hay un porcentaje muy 
alto de compañeros y compañeras 
que no eligieron vacunarse, registra-
mos el 70% de docentes vacunados y 
ahora no tenemos registro de cuantos 
tienen la dos vacunas”.

                  

LA UNTDF ADHIRIÓ A LA LEY 
DE CUPO LABORAL TRANS

El Consejo Superior aprobó 
por unanimidad el proyecto de 
adhesión a la Ley Nacional 27636 
de Cupo de Inclusión Laboral Tra-
vesti-Trans, y el cumplimiento de 
la normativa que sobre este tema 
rige en esa Institución para el ám-
bito Docente y No docente.

Las organizaciones sindicales 
y del colectivo Travesti-Trans de 
la provincia  habían presentado el 
proyecto de adhesión el pasado 5 
de julio, al Consejo Superior.

Desde la CHA, (Comunidad 

UNIVERSIDAD

Homosexual Argentina) celebra-
ron lo que consideran un “nuevo 
triunfo y precedente histórico en 
las luchas por las inclusiones”.

Por último, desde la Organiza-
ción Red Diversa Positiva, sostu-
vieron: “Hemos ganado una ba-
talla más en esta lucha histórica, 
queda mucho por delante para 
lograr la verdadera inclusión social 
de nuestro colectivo, pero este lo-
gro es un gran avance y anteceden-
te, permitirá abrir otras puertas”.



31 de Agosto de 2021   |  17

                  

Este lunes comenzó el juicio por 
lesiones graves en perjuicio del reco-
nocido boxeador local Adrián Garzón, 
quien en la mañana del 1 de enero del 
año vigente habría sido agredido con 
restos de un cartel de iluminación en 
su brazo derecho tras una pelea con 
Eric Mallon en el palier de un edificio 
de Chacra II donde reside su hermano 
Cristian Garzón.

Durante la primera jornada, Mallon 
se negó a prestar declaración indagato-
ria ante los magistrados y se dio lectura 
a sus palabras brindadas en la etapa 
de Instrucción, en la cual esgrimió que 
Garzón cayó sobre los restos del cartel; 
situación que le provocó la herida.

Acto seguido, los jueces Eduardo 
López, Martín Bramati y Vanina Can-
tiani convocaron a Garzón, el cual dio 

INICIÓ JUICIO POR LA AGRESIÓN AL BOXEADOR
su versión de los hechos y resaltó que 
su presunto agresor “tiró a matar”, en 
relación al uso del elemento punzocor-
tante.

En su declaración, el deportista ase-
veró que fue “a llorar”, con su hermano, 
el fallecimiento de su madre (quien ha-
bía perdido la vida hacía pocos días), y 
admitió que sacó a empujones a Ma-
llon del departamento ya que conside-
raba el encuentro como un momento 
familiar especial, previo a la pelea en el 
hall.

En todo momento, el boxeador dio 
un amplio panorama de las limitacio-
nes que le impuso la profunda herida 
recibida en el bíceps derecho en la vida 
cotidiana y aseguró que, en función de 
la agresión, no podrá volver a la activi-
dad boxística.

Entre otros testimonios se sumó 
Cristian Garzón, hermano de Adrián 
y propietario de la vivienda donde se 
habría iniciado la discusión. Él afirmó 
ante el Tribunal que recordaba “poco y 
nada” de la pelea y citó una situación 
anterior entre ambos, cuando Cristian 
le había comentado a Adrián que Ma-
llon no se quería ir de su casa, lo cual 
molestaba al boxeador.

En la escena posterior a la herida 
recibida por Adrián Garzón, su herma-
no pidió auxilio a la Comisaría Tercera, 
que fue la primera en advertir la vio-

lenta situación.
Además declaró otro testigo en la 

mañana del lunes.
Está previsto que este martes, a par-

tir de las 9:30, continúen las declaracio-
nes testimoniales con la presencia de 
una médica forense y una licenciada de 
la Policía Científica.

Garzón es representado legalmente 
por el Doctor Braian Gerez, mientras 
que el Doctor Lucas Sartori ejerce la de-
fensa de Mallon.

Además, el Doctor Ariel Pinno re-
presenta al Ministerio Público Fiscal.

El Tribunal de Juicio Oral del Distrito Judicial Norte juzga la responsabilidad penal de Eric Leonel Mallon, quien habría agredido 
al boxeador profesional Adrián Garzón con un elemento corto punzante. El imputado se negó a declarar.

RIO GRANDE

La Municipalidad de Ushuaia, a 
través de secretaría de Relaciones Par-
lamentarias y Articulación Política y las 
subsecretarías de Participación y Ges-
tión Comunitaria y de Relaciones con 
la Comunidad, mantuvo contacto con 
vecinos de los barrios La Cantera, Los 
Morros y San Vicente para informarles 
sobre los proyectos que se llevarán ade-
lante en esos sectores durante la próxi-
ma temporada de obras. 

El secretario de Relaciones Parla-
mentarias y Articulación Política, Omar 
Becerra, quien participó de las recorri-
das destacó “el entusiasmo de los veci-
nos y vecinas por las obras en las que es-
tamos trabajando y que empezarán una 
vez que termine la veda invernal. Es fun-
damental poder escuchar a cada uno y a 
cada una de las ushuaienses y conversar 
sobre las necesidades y aspiraciones de 
cada barrio, ya que las particularidades 
de cada sector requiere de la participa-
ción de todos y todas”.

“Tener una gestión de puertas abier-
tas y escuchando al vecino es algo que 
el intendente Walter Vuoto siempre nos 
pide, porque la mejor forma de llegar a 
un destino es con todos y todas, de eso 
se trata nuestro trabajo, de lograr esos 
consensos para nunca perder el rumbo” 
valoró Becerra. 

Por su parte, el subsecretario de Re-
laciones con la Comunidad, Guillermo 
Navarro, mencionó que “si bien ya co-
nocemos las necesidades de estos sec-
tores, ya que hace varios meses venimos 
dialogando con los vecinos tal como nos 
pidió el intendente Walter Vuoto, ahora 

El seleccionado argentino de fut-
sal tiene los 16 jugadores que estarán 
en Lituania con vistas a la defensa de 
la Copa del Mundo, que se celebrará a 
partir del domingo 12 de septiembre.

Por Esteban Parovel.- El entrena-
dor albiceleste, Matías Lucuix, difun-
dió ayer la nómina definitiva de la 
Selección Argentina, que defenderá el 
título del mundo obtenido en 2016, y 
que se trasladará a Lituania para agi-
gantar su ilusión mundialista. Entre 
los confirmados está el habilidoso 
fueguino Constantino Kiki Vaporaki, 
que es una fija en el representativo al-
biceleste, que continúa entrenándose 
en la ciudad de San Sebastián (Espa-
ña), a la espera de un viaje a Países 
Bajos para completar la gira prepara-
toria al Mundial.

Los futbolistas elegidos por el téc-
nico son Nicolás Sarmiento (Real Be-
tis, España), Damián Stazzone (San 
Lorenzo), Angel Claudino (Fútbol Za-
ragoza, España), Lucas Bolo Alemany 
(Italservice Pesaro, Italia), Maximilia-
no Rescia (Levante, España), Sebas-
tián Corso (Industrias Santa Coloma, 
España), Leandro Cuzzolino (Italser-

llegamos para conversar con ellos sobre 
las obras que se van a realizar en fun-
ción de esas necesidades que nos plan-
tearon”.

El funcionario valoró que “se mos-
traron conformes por el hecho de que 
el Intendente haya escuchado sus plan-
teos y agradecieron la decisión de llevar 
adelante esos proyectos”. 

Además, observó que “son lugares 
históricos de la ciudad y necesitamos 
como Municipio impactar en estos ba-
rrios con distintas obras” y en función 
de ello “el intendente dispuso que el 
área de Planificación e Inversión Públi-
ca lleve adelante las obras que nos soli-
citaron los vecinos”.

Christian Hervias, subsecretario de 
Participación y Gestión Comunitaria, 
destacó a su vez que las obras se planifi-
caron “en función de la participación de 
los vecinos en los distintos encuentros 
que llevamos adelante, en los cuales se 
definieron prioridades”. 

“Por ejemplo, en el barrio San Vicen-
te se planteó la necesidad de trabajar en 
la plaza para que además sea un espacio 
integrador, y también en las principales 
escaleras como la que llegan al centro de 
salud y a la escuela del barrio”, detalló. 

En tanto, en La Cantera y en Los Mo-
rros “las prioridades son la repavimen-
tación de algunas calles y la pavimenta-
ción de otras que son de tierra”, amplió. 

Finalmente, Hervias especificó que 
“en todos estos proyectos que tuvie-
ron participación comunitaria vamos a 
avanzar durante la próxima temporada 
de obras”.

 

vice Pesaro, Italia), Santiago Basile 
(Opificio 4.0, Italia), Cristian Borruto 
(Italservice Pesaro, Italia), Constan-
tino Vaporaki (Catania, Italia), Alan 
Brandi (Jaen Paraíso, España), Lucas 
Farach (Kimberley), Matías Starna 
(Peñíscola, España), Pablo Taborda 
(Italservice Pesaro, Italia), Andrés 
Santos (Opificio 4.0, Italia) y Matías 
Edelstein (Hebraica).

El representativo argentino, cam-
peón del mundo en suelo cafetero en 
la pasada versión ecuménica, viene 
de conquistar un triangular amisto-
so en Málaga (3-1 a Uzbekistán y 4-4 
con España), y le ganó un ensayo a 
Japón (2-1), en La Coruña.

El combinado albiceleste disputa-
rá los dos últimos amistosos de la pre-
paración ante su par de Países Bajos 
el domingo 5 y martes 7 de septiem-
bre en las ciudades de Rotterdam y 
Van der Knaaphal, respectivamente. 
Argentina debutará en la Copa del 
Mundo el martes 14 frente a los Es-
tados Unidos, en la ciudad de Vilna. 
Luego jugará ante Serbia (viernes 17) 
e Irán (lunes 20), todos encuentros de 
la zona F de la competencia.

USHUAIA

DEPORTES

CON KIKI CONFIRMADO, ESTÁN LOS 
16 DE ARGENTINA PARA EL MUNDIAL

EL MUNICIPIO INFORMÓ A VECINOS 
SOBRE OBRAS QUE SE REALIZARÁN 
EN LA CANTERA, LOS MORROS Y 
SAN VICENTE
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HORÓSCOPO

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

La rama femenina tuvo un intenso fin de semana de acciones deportivas en cancha, con la propuesta conjunta organizada 
por la Federación de Vóley y la Secretaría de Deportes. El seleccionado provincial se quedó con el primer puesto tras superar a 
Amistad.

Por Esteban Parovel.- Los diferen-
tes seleccionados de TDF se prepa-
ran para afrontar los compromisos 
patagónicos de selecciones, tanto 
en Epade como en Araucanía. Justa-
mente, en el transcurso del fin de se-
mana, con la propuesta conjunta de 
la Federación de Vóley y la Secretaría 
de Deportes se llevó adelante el Gran 
Prix de la rama femenino, que reunió 
a los mejores equipos de mayores de 
la provincia.

En el marco de los compromisos 
disputados, el seleccionado de Tierra 
del Fuego, compuesto por jugadoras 
de ambos planteles, se quedó con el 
primer puesto de las colocaciones al 
superar en la final a Amistad, en una 
especie de revancha deportiva, ya 
que había cedido en sets corridos (3-
0) en la fase clasificatoria pero tuvo 
su desquite 3-2 en la final del torneo 
que se realizó en las instalaciones 
del gimnasio Profesora Ana Verónica 
Giro, de las 245 Viviendas, en la capi-
tal provincial.

El orientador del seleccionado 
provincial, Víctor “Luchi” Flores, tras 
la obtención del título, se mostró ilu-
sionado con los trabajos efectuados 
con el equipo provincial, que fue ga-
nando volumen de juego y solidez 
a medida que fue atravesando el fin 
de semana. “Tras un año y medio de 

GRAN PRIX PARA LA SELECCIÓN DE TDF
DEPORTES

parate, es una motivación para las 
chicas estar en un seleccionado y 
tener la camiseta de Tierra del Fue-
go. Tendremos la posibilidad de ser 
locales y será especial, queremos ser 
un equipo que compita en cada par-
tido”, apuntó el orientador.

Por su parte, el ayudante técni-
co, Rodrigo Gómez Varela, también 
se refirió a esta apuesta competitiva 
que se avecina. “Es una linda res-
ponsabilidad, que vamos a asumir; 
ser anfitriones de la vuelta a la com-
petencia patagónica luego de la pan-
demia. Va a ser importante para todo 
el vóley fueguino, y como parte, ade-

No desaproveche las capacidades 
creativas que sobresaldrán 
a lo largo del día, su buen 
humor y armonía mejorarán la 
comunicación con su entorno.

Mientras no se deje ganar por la 
indecisión, podrá concretar ese 
proyecto con el que tanto soñó. 
En poco tiempo lo llenará de 
gratificación en su vida personal.

Aproveche el día para resolver y 
atender esos molestos asuntos 
pendientes. Hoy tendrá una 
excelente disposición de ánimo 
para sobrellevarlos.

Trate de esforzarse y cambiar su 
actitud, ya que su exceso de orgullo 
no le permitirá aceptar las criticas. 
Hoy le darán un consejo que lo 
beneficiará para su futuro.

No se entregue fácilmente a 
la ansiedad. Aprenda que la 
paciencia será el mejor método 
para lograr cada uno de sus 
objetivos y de forma rápida.

Comprenda que sus anhelos 
no siempre se cumplirán de 
inmediato. Modere la ansiedad y 
recuerde que deberá esforzarse 
aún más para alcanzar sus 
metas.

Por más que sea una mañana 
complicada, las cosas irán 
saliendo mientras que trascurra 
la jornada. Relájese, ya que 
encontrará la solución a cada una 
de ellas.

Transitará una excelente jornada 
donde deberá realizar tareas en 
equipo. Sepa que su experiencia 
e inteligencia se destacarán en su 
entorno laboral.

Posiblemente, los imprevistos 
estarán a la orden del día. Tenga en 
cuenta que se pondrá a prueba su 
tolerancia y rapidez de respuesta 
en cada situación que viva.

Transitará un día un tanto 
complicado, ya que podrían 
producirse cambios que no estaban 
dentro de sus responsabilidades. 
No desespere y actúe con cuidado.

Solo por este día, lo mejor será que 
evite los pensamientos negativos 
que surgen a menudo en su 
cabeza o se deprimirá demasiado. 
Hágalos a un costado.

Estará hoy más activo que el día de 
ayer y podrá realizar sus tareas con 
velocidad. No deje de aprovechar 
su tiempo libre para satisfacer sus 
deseos.

más de la Federación, se les brinda-
rá lo mejor a los organizadores para 
poder apreciar un evento de nivel y 
recibir de la mejor forma a los selec-
cionados de la Patagonia en un lugar 
único, desde el turismo y el paisaje 
además del factor deportivo”, remar-
có el técnico que se desempeña en 
AEP, en Ushuaia.

El seleccionado provincia, que 
cuenta con la base de jugadoras Sub 
17, superó a Amistad 3-2 en la final, 
con parciales de 23-25, 25-20, 22-25, 
25-15 y 15-13. Además se impuso 
ante QRU, por 3-1 (25-15, 25-21, 18-
25 y 25-23) y ante Centro de Galicia, 

por 3-0 (25-16, 25-14 y 27-25). Las 
posiciones finales del Gran Prix fue-
ron encabezadas por la Selección de 
TDF; seguida de Club Amistad; Club 
QRU (3º) y Centro Galicia (4º).

Primera cita de partidos para 
brindarle rodaje al representativo 
provincial, que busca su mejor perfil 
colectivo para los Epade y la Arauca-
nía. Desde la Federación ya anuncia-
ron que se desplegará el venidero fin 
de semana un Gran Prix de varones, 
con características similares al de-
sarrollado días atrás, que tendrá la 
participación activa de la Selección 
Masculina.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
-2  ºc

Mínima 
-5ºc

Mínima 
-1ºc

Máxima 
7 ºc

Máxima 
3ºc

Máxima 
3ºc      

Máxima 
6ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$97,52

Venta
$101,89

Venta
$0,1202

CLIMA

DEL PUEBLO II
Tel: 427112
Viedma 778
    

Compra
0,1200

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) rÍO GrANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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BAHIA
Tel: 436262
San Martín 1533
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